



GESTION DES MATIÈRES RÉSIDUELLES / RECYCLING AND GARBAGE MANAGEMENT

2022

ORDURES / GARBAGE

• RECYCLAGE / RECYCLING

• AUCUNE COLLECTE / NO PICK-UP

MATIÈRES ORGANIQUES / ORGANIC WASTE

• E : ENCOMBRANTS / BULKY WASTE • V : RÉSIDUS VERTS / GREEN WASTE

Janvier - January 2022							
D/S	L/M	M/T	M/W	J/T	V/F	S/S	
						1	
2	3	4	5	6	7	8	
9	10	11	12	13	14	15	
16	17	18	19	20	21	22	
23	24	25	26	27	28	29	
30	31						

Février - February 2022							
D/S	L/M	M/T	M/W	J/T	V/F	S/S	
		1	2	3	4	5	
6	7	8	9	10	11	12	
13	14	15	16	17	18	19	
20	21	22	23	24	25	26	
27	28						

Mars - March 2022							
D/S	L/M	M/T	M/W	J/T	V/F	S/S	
		1	2	3	4	5	
6	7	8	9	10	11	12	
13	14	15	16	17	18	19	
20	21	22	23	24	25	26	
27	28	29	30	31			

Avril - April 2022							
D/S	L/M	M/T	M/W	J/T	V/F	S/S	
					1	2	
3	4 E	5 E	6 E	7 E	8 E	9	
10	11	12	13	14	15	16	
17	18	19	20	21	22	23	
24	25	26	27	28	29	30	

Mai - May 2022							
D/S	L/M	M/T	M/W	J/T	V/F	S/S	
1	2 E+V	3 E+V	4 E+V	5 E+V	6 E+V	7	
8	9 V	10 V	11 V	12 V	13 V	14	
15	16 V	17 V	18 V	19 V	20 V	21	
22	23	24 V	25 V	26 V	27 V	28	
29	30	31					

Juin - June 2022							
D/S	L/M	M/T	M/W	J/T	V/F	S/S	
			1	2	3	4	
5	6	7	8	9	10	11	
12	13 E	14 E	15 E	16 E	17 E	18	
19	20	21	22	23	24	25	
26	27	28	29	30			

Juillet - July 2022							
D/S	L/M	M/T	M/W	J/T	V/F	S/S	
					1	2	
3	4	5	6	7	8	9	
10	11 E	12 E	13 E	14 E	15 E	16	
17	18	19	20	21	22	23	
24	25	26	27	28	29	30	

Août - August 2022							
D/S	L/M	M/T	M/W	J/T	V/F	S/S	
	1	2	3	4	5	6	
7	8 E	9 E	10 E	11 E	12 E	13	
14	15	16	17	18	19	20	
21	22	23	24	25	26	27	
28	29	30	31				

Septembre - September 2022							
D/S	L/M	M/T	M/W	J/T	V/F	S/S	
				1	2	3	
4	5	6 E	7 E	8 E	9 E	10	
11	12	13	14	15	16	17	
18	19	20	21	22	23	24	
25	26	27	28	29	30		

Octobre - October 2022							
D/S	L/M	M/T	M/W	J/T	V/F	S/S	
						1	
2	3 E+V	4 E+V	5 E+V	6 E+V	7 E+V	8	
9	10	11 V	12 V	13 V	14 V	15	
16	17 V	18 V	19 V	20 V	21 V	22	
23	24 V	25 V	26 V	27 V	28 V	29	
30	31						

Novembre - November 2022							
D/S	L/M	M/T	M/W	J/T	V/F	S/S	
		1	2	3	4	5	
6	7	8	9	10	11	12	
13	14 E	15 E	16 E	17 E	18 E	19	
20	21	22	23	24	25	26	
27	28	29	30				

Décembre - December 2022							
D/S	L/M	M/T	M/W	J/T	V/F	S/S	
				1	2	3	
4	5	6	7	8	9	10	
11	12 E	13 E	14 E	15 E	16 E	17	
18	19	20	21	22	23	24	
25	26	27	28	29	30	31	

ORDURES / GARBAGE

• RECYCLAGE / RECYCLING

• AUCUNE COLLECTE / NO PICK-UP

MATIÈRES ORGANIQUES / ORGANIC WASTE

• E : ENCOMBRANTS / BULKY WASTE • V : RÉSIDUS VERTS / GREEN WASTE

Horaire

La collecte des déchets domestiques, des matières recyclables, des matières organiques et des encombrants se fait entre 7 h et 18 h, du lundi au jeudi inclusivement, pour tout le territoire.

Les contenants doivent être déposés à l'endroit autorisé, à savoir, à la limite de propriété le jour fixé de la collecte. À cette fin, les contenants pourront être déposés au plus tôt après 20 h le jour précédent la journée prévue pour la collecte et doivent être enlevés au plus tard 12 h après cette dernière.

Lors des jours identifiés en noir, aucune collecte n'est effectuée. Merci de sortir votre bac le prochain jour ouvrable.

Matières organiques : Notez la date! La Pêche rejoindra le mouvement « *Ensemble on composte* » à partir du 2 mai 2022. Vous recevrez votre bac brun et tous les outils nécessaires pour vous préparer en vue de la première collecte!

(V) Résidus verts : En mai et en octobre **uniquement**, des collectes spéciales de feuilles et de déchets d'herbes associées aux ménages de printemps et d'automne seront faites en même temps que la collecte des matières organiques. Ces matières peuvent être déposées directement dans le bac ou dans des sacs en papier.

(E) Encombrants : en janvier et en février, le ramassage des encombrants se fera toutes les semaines de collecte des ordures. Aucune collecte n'aura lieu en mars. **À partir du 1^{er} avril**, les encombrants seront collectés **une fois par mois seulement**, en même temps que la première collecte des déchets domestiques.

(RDD) Résidus domestiques dangereux : la collecte des RDD n'est pas inscrite au présent calendrier. Des points de dépôts temporaires pour les déchets domestiques dangereux (RDD) seront organisés pour les résidents selon la même formule qu'à l'automne 2021. Tous les détails seront communiqués sur les plateformes de communications municipales.

Résidus de construction et démolition : tout occupant qui désire disposer de matériaux de construction ou de démolition doit le faire en les transportant, à ses frais, directement à un site d'enfouissement autorisé et prévu par la Loi.

Pour connaître la liste des matières acceptées ou refusées, consultez le calendrier 2022 ou visitez le www.villelapeche.qc.ca

Schedule

Domestic waste, recycling, organic waste, and bulky waste will be collected between 7 a.m. and 6 p.m. Monday through Thursday for the whole region.

Bins must be placed curbside on waste collection day. Bins may be set out at 8 p.m. the day before waste collection day at the earliest and must be removed within 12 hours of collection, at the latest.

On days marked in black, no collection is made. Please set out your bins on the next business day.

Organic matter: Save the date! La Pêche is joining the Collecting Together movement on May 2, 2022. You will soon receive a brown bin and everything you need for your first pickup!

Green waste (V): In May and October only, special collections will be made of leaves and grass trimmings from spring and fall cleanups. This green waste will be collected at the same time as your compost. Green waste can be placed directly in the bin or in paper bags.

Bulky waste (E): In January and February, bulky items will be collected every week that garbage is collected. No collection will be made in March. As of April 1, bulky items will be collected once a month only, during the first domestic waste collection.

Hazardous household waste: Hazardous household waste collection is not included on this calendar. Temporary drop-off locations for household hazardous waste will be set up for residents just as in fall 2021. Full details will be provided on municipal communications platforms.

Construction and demolition waste: All occupants who wish to dispose of construction or demolition materials must take them at their own expense to a legally authorized landfill site.

For the full list of accepted and rejected materials, see the 2022 calendar or visit www.villelapeche.qc.ca.

